

暑い夏。みんなで乗り切りました！ ～「夏休みがんばった会（ビンゴ大会）」～



17日は地域まるまる食堂の日。この日に合わせて、「夏休みがんばった会（ビンゴ大会）」を開催しました。夏休み中勉強をがんばった子ども達、学び塾のためにお力を貸していただいたボランティアのみなさん、日頃よりお世話になっている地域のみなさん、暑い夏をみんなで元気に乗り切ったということで全員に参加していただきました。

景品が並べられると、子どもたちはまじまじと見定めながら、家族と楽しそうにほしいものを相談していました。そして、ビンゴ大会がスタート。「ビンゴ！」と手が挙がるたびに拍手がおこり、逆に、なかなかビンゴにならない人を心配して周りの人が一緒になってカードをのぞき込んでいる姿がありました。最後の人の手が挙がるとみんなで拍手をおくり、とても和やかな雰囲気となりました。



帰り際、子どもたちからは「ほしいものがとれてうれしかった」「使えるものをえらんだ」などの声が聞かれ、笑顔で帰って行きました。

多くの人に支えられて・・・



夏休み中の学び塾の日に合わせて地域の方々から来塾して、子どもたちにとプレゼントをいただきました。



株式会社ダイナム様からは能登のお菓子をいただきました。能登の復興支援として準備されたものさうで、担当の高階様からはこれを機にまた被災地に心を寄せてほしいとのお話をいただきました。能登地震については低学年の子どもたちも知っていて、真剣な表情で話を聞いていました。

また、江釣子ライオンズクラブ様からもお菓子をいただきました。平野様から励ましのお言葉をいただき、全員が直接受け取りました。弟妹分もいただき、午後から参加した子ども達は大喜びでした。



両団体からは、毎年学び塾に参加している子どもたちに励ましとプレゼントをいただいています。いつも気にかけて、見守ってくださっていることに心から感謝しております。

< 8/17 (土) >

- ・夏野菜カレー
- ・ポテトサラダ
- ・わかめと玉ねぎのスープ
- ・冷やし白玉だんご



あまりにもおいしそうで、写真を撮らずに食べてしまいました。すみません😓

さらに、この夏休み期間中の昼食は、新鮮な野菜がたくさん使われました。地域の方々からは玉ねぎやじゃがいも、きゅうり、調理ボランティアさんからも様々な夏野菜を寄付していただきましたので紹介します。

食堂開催日の17日は、夏野菜をふんだんに使ったカレーでしたが、振り返りシートには「野菜があって、いつもと違ったおいしさがあった」の感想が書かれていました。ありがとうございました。



